

**50 Jahre Gesellschaft für  
Nephrologie I**

**50 years Society of  
Nephrology I**

Vorwort <i>H.-G. Sieberth</i>	349	Preface <i>H.-G. Sieberth</i>
Kurzer Abriss der Geschichte der Nephrologie <i>H.-G. Sieberth</i>	350	A short survey of the history of nephrology <i>H.-G. Sieberth</i>
Kurt Kramer <i>P. Deetjen</i>	359	Kurt Kramer <i>P. Deetjen</i>
Hans Sarre <i>K. Rother und H.-G. Sieberth</i>	362	Hans Sarre <i>K. Rother and H.-G. Sieberth</i>
Gründung der Gesellschaft für Nephrologie, September 1960 <i>H. Sarre</i>	366	Foundation of the Society of Nephrology in September 1960 <i>H. Sarre</i>
Gemeinsame Tagungen der Gesellschaft für Nephrologie mit ausländischen Gesellschaften <i>A. Heidland, G. Stein und E. Ritz</i>	367	Joint congresses of the Society of Nephrology and societies from other countries <i>A. Heidland, G. Stein and E. Ritz</i>
Die Bedeutung der Arbeitsgemeinschaft für Klinische Nephrologie – gegründet 1971 <i>K. Kühn und V. Heinze</i>	375	Impact of the Clinical Nephrology Working Group – founded in 1971 <i>K. Kühn and V. Heinze</i>
Bundesweite Aufklärungsaktion über Nierenkrankheiten (1998/99) <i>A. Heidland, G. Stein und E. Ritz</i>	379	Germany-wide information campaign on renal diseases (1998/99) <i>A. Heidland, G. Stein and E. Ritz</i>
Die neue Deutsche Gesellschaft für Nephrologie (DGfN): eine aktive, mitgestaltende Kraft in der Gesundheitslandschaft <i>J. Floege, B. Albers und R. Brunkhorst</i>	381	The new German Society of Nephrology: an active and creative entity in the health-care sector <i>J. Floege, B. Albers and R. Brunkhorst</i>
Daten aus 50 Jahren Gesellschaft für Nephrologie und der Deutschen Arbeitsgemeinschaft für Klinische Nephrologie <i>H.-G. Sieberth und K. Kühn</i>	385	Society of Nephrology and German Clinical Nephrology Working Group – data from 50 years <i>H.-G. Sieberth and K. Kühn</i>
<b>Serie</b> Blick in die Fachliteratur	390	<b>Series</b> Review of literature
Brief an den Herausgeber	393	Letter to the editor
Kongressankündigungen	394	Congress announcements